

Questions propres à chaque pays : L'adhésion de Cuba

QUESTION

Est-il temps que Cuba devienne à nouveau un partenaire à part entière de l'Hémisphère?

RÉPONSE SUGGÉRÉE

- Le Canada appuie une meilleure participation de Cuba aux affaires hémisphériques. Nous sommes préoccupés par le fait que Cuba n'est peut-être pas suffisamment engagée avec les autres pays de la région. Dans son allocution du 6 mars à la Conférence de Washington marquant le 50^e anniversaire de l'OEA, le ministre Axworthy a invité les États membres à examiner quand Cuba pourrait à nouveau siéger à la table.
- La pleine adhésion de Cuba à l'OEA doit toutefois être vue comme un objectif à plus long terme. Il n'y a toujours pas de consensus sur cette question dans la région; de plus, un certain nombre de mesures devraient être prises avant que cela ne soit possible, y compris la poursuite de la réforme démocratique à Cuba.